

Ich und das Migrationscenter



Mein Name ist Doralicia Henriquez de Levendorf. Ich war im Migrationscenter vom 02.06.2009 bis 31.08.2009.

Wegen meiner Krankheit kann ich nicht viel erzählen. Ich bin fast ein Monat krank gewesen.

Trotzdem habe ich in dieser Zeit neue Freundschaften gefunden, mit deren ich mich über unsere Situation unterhalten kann, die mich auch verstehen. Außerdem habe ich für mich festgestellt, dass eine Beschäftigung sehr wichtig ist. In dieser Welt spielt das Geld eine große Rolle. Ohne Arbeit kann man das Leben nicht genießen. Hier ist mir klar geworden, dass man die Freiheit hat, selbst zu entscheiden, wie man lebt.

BESCHÄFTIGUNG! FREIHEIT! LEBEN!